

Elda y Petrer ya son sedes universitarias

11/12/2015



El acuerdo se ha cerrado en la Universidad de Alicante | Jesús Cruces.

Elda y Petrer han puesto de manifiesto esta mañana un acercamiento y un proyecto de futuro conjunto en el que trabajarán estrechamente gracias al acuerdo que se ha firmado con la Universidad de Alicante para convertir ambas localidades en sedes universitarias. Los alcaldes Rubén Alfaro y Alfonso Lacasa han cerrado el convenio con el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar mediante el cual los dos municipios ofrecerán actividades de extensión universitaria no solo en la época estival sino durante todo el año.

Manuel Palomar ha asegurado que "ahora trabajaremos en buscar las singularidades que identifican a cada una de estas localidades, tanto a nivel cultural, como científico y académico para potenciarlas". El rector ha querido

agradecer la confianza que ambos ayuntamientos han depositado en esta universidad pública.

El rector ha afirmado que "este es un hecho histórico, es el primer paso para generar una red de sedes universitarias bajo el nombre "Xarxes del Vinalopó" que inauguramos hoy, así podremos exportar lo que hacemos aquí a toda la provincia, queremos crear un proyecto absolutamente novedoso".

Cabe recordar que Elda cuenta con la Escuela de Relaciones Laborales dependiente de la Universidad de Alicante, lo que ha facilitado llevar a cabo este nuevo proyecto.



Alfaro, Lacasa y Palomar han firmado el acuerdo | Jesús Cruces.

Está previsto que a partir del mes de enero comiencen a funcionar estas dos sedes y, aunque por el momento acogerán actividades de extensión universitaria, Manuel Palomar no descarta la posibilidad de implantar en el futuro algún grado en estas localidades "pues este acuerdo nos permite empezar a hablar, desde mi punto de vista estamos abiertos a todas las posibilidades".

Por su parte, Rubén Alfaro ha señalado que "aunque las sedes serán independientes, estarán coordinadas, la firma conjunta demuestra que queremos trabajar unidos por el bien de los vecinos de ambas poblaciones". Lacasa ha añadido que "Petrer y Elda arrancan con fuerza y no hay mejor forma de hacerlo que de la mano de la Universidad de Alicante" y recalca que "este acuerdo nos abre en el horizonte una serie de posibilidades inmensas, es importante para el desarrollo de ambas localidades".

Para Rubén Alfaro "es importante enfocar conjuntamente la labor de estas sedes en el calzado, pues es nuestro principal sector productivo".

El primer edil de Elda ha señalado que "es fundamental haber dicho sí a la UA desde el Medio Vinalopó, en el mandato anterior hubo una serie de turbulencias con la Escuela de Relaciones Laborales, la cual ha sido el germen para poder llevar a cabo este acuerdo".

Alfonso Lacasa ha concluido recalcando que "es un punto de inflexión, es un símbolo de lo que sucederá en Elda y Petrer, porque trabajamos para no dar la espalda a los ciudadanos, vivan en la localidad en la que vivan, no miramos si compras en un sitio u otro, si estudias en un colegio u otro, estamos juntos en esto y ahora lo demostramos con algo tan importante como el convenio con la Universidad de Alicante, lo que significa progreso para nuestra gente".



La UA así como Elda y Petrer llevan meses trabajando en este acuerdo | Jesús Cruces.